

BRAND NEW PRODUCTS - 新商品のご紹介 -

05 BeBlock News Letter vol.69

May 2024

✓ 2024年5月7日発行

| 聽<力

音声コンテンツを聴くことが多くなりました。ランニングや車の運転中は、音声コンテンツでインプットをしています。先日、あるふたりの対談を聞いていて、話の内容が頭に入りこないなあと感じたことがあります。それが何だったかというと、相手の話が終わっていないのに、もうひとりが話しあげてしまうシーンが多かったです。これは聴く側からするとノイズに感じて、対話を集中できません。結局、すぐに再生を止めてしまいました。いますよね、こういう人。また、自分の意見と違うとわかった時点で、相手の話を遮ろうとする人もいます。これは確実に、話を遮る側に問題があります。聴くことより、“自分の意見を伝えたい”、“聴いてほしい”という欲求が無意識な反応なのかもしれません。遮られた方はネガティブな感情になります。共感の場合でも、批判的に思っても、相手の話は最後まで傾聴すべきです。聴く側は、それなりにカロリーを使います。「相手が言いたいことはなにか」、「それは事実に基づいた話なのか、単なる意見なのか」、いろんな要素を考えながら聴くため、エネルギーを消費するわけです。“まず、ちゃんと聴く”。これは聴く側の基本姿勢として大切です。自分の話を相手に遮られたら、手のひら。私の話を最後まで聴いてください」と、ジェスチャーを踏まえて伝えるのも有効的です。



株式会社 BeBlock
代表取締役
松村 祐輔

先日、採用面接で求職者にある質問をしました。話を遮られたわけではないですが、この人は「聴く力が足りないな」と思ったことがあります。それは、こちらの質問内容と返答がかけ離れていて、芯を食った返答ではなかったからです。要するに、「こちらの質問を理解していない」つまりしっかりと聴けていないのです。こういう人は、ビジネスシーンにおいて、言われたことを理解せずに仕事をするため、やり直しが発生したり、生産性が低くなります。聴く基本姿勢の次には、「理解して伝えるスキル」を磨くことが重要だと考えます。

| 書く力

今、採用活動のDXに取り組んでいます。面接も非同期化して、あらかじめ設定しておいた質問項目に求職者が答えて、システムにアップロードするフローに変えました。今時だなと思ったのが、ある求職者がAIを使って書いてきたのです。少しあはりライトをしているため、一見それなりの文章に見えるのですが、よく読むとこれはAIだなと見抜けました。この時点で、「自分は書く力がありません」と言っているようなものです。

昨年、大学で講義をしたあと、講義の感想レポートでも、AIで書いてきた学生が複数いました。AIを否定するつもりは全くなく、むしろ積極活用するべきなのですが、こうした自己表現で使う際には注意が必要です。自分の意見そのものをAIに頼っていては、書く力が全く身につかないだけではなく、相手に伝えるスキルも積み上がっていきません。「自分の意見は、自分の言葉で書く」、そして、書いたものをAIを使って、文字数を調整してもらったり、文章を整えてもらうのはいいかもしれません。

社内では何度も言っていますが、ビジネスパーソンの基礎スキルで大事なのは、①コミュニケーション能力(聴いて、理解して伝えること)、②文章作成能力(書いて伝えること)、③メタ認知能力(自分を客観的に見ること)、この3つだと考えています。この3つのスキルを高めていくためには、「読書が良いです」。自分にとって良書に出会えたら読書レポートにまとめると、思考整理だけではなく、「書く力」がつくので「読んだらまとめる」これが、おすすめです。

追伸、この時期は、一年で最も過ごしやすい季節ですね。先日、愛犬のまさる(黒ラブ生後10ヶ月)とドッグランに行ってきました。 犬同士で遊べるようになったまさるを見て、コミュニケーション能力が上がったなと感心しました。はい、親バカですね。

社長オススメの
今月の1冊



編集後記 先月、弊社の福利厚生のひとつ「リフレッシュ休暇」をいただき、一週間、西日本各地を巡って来ました。地方の自然、風景、人、食にとて触れたことを通じて、現実逃避ができました。わざわざ空室料金を払って

GWも色々と巡る予定です。GW開けは、25卒の採用活動が大詰めのほか、第22期のラストスパートなど、あっという間に時が経過するかと思います。引き続き、よろしくお願ひします。(広報:田淵)

■名古屋オフィス
愛知県名古屋市中村区名駅5-21-8 船入ビル2F・3F
TEL.052-446-5544(管理本部)

■栄生工場/TIEZ studio(タイズスタジオ)
名古屋市西区栄生3-2-19
TEL.052-526-0991(タイズスタジオ)

■名西工場
名古屋市中川区荒江町31-1

■東京オフィス

■植田工場
名古屋市天白区植田南2-1403

■梅が丘倉庫
名古屋市天白区梅が丘1-50

TEL.03-6420-0896
■本社工場
名古屋市天白区植田南2-805
TEL.052-805-5611

■植田第2工場(植田セカン
名古屋市天白区植田南2-1508

株式会社 BeBlock www.beblock.co.jp

この春、ラジオ番組出演やイベント出展にと、
「大判プリントの達人」の軟式キャラクター“大判ネコ”が躍動！

3/11
Monday

名古屋のコミュニティFMラジオ
「MID-FM761」の放送番組「ワンアゲ！！」内、
コーナー「#しゃちとも」に、ゲスト出演！

3月11日、名古屋のコミュニティFMラジオ「MID-FM761」で放送された番組「ワンアゲ！！」内のコーナー「#しゃちとも」に、大判ネコがゲスト出演。「#しゃちとも」は「元祖 鮎もなか本店」の専属さんがパーソナリティーを務めるコーナーで、「#愛知Twitter会」をきっかけに親交を深めさせていただいており、今回の出演に至りました。放送では、BeBlockの「達人シリーズ」の紹介や「#つばフェス」の告知をさせていただきました。



←「MID-FM761」のHP
[QRコード](#)

3/24
Sunday

つばめタクシーさまの72周年を記念した
イベント「#つばフェス2024」に出展。
グッズ販売ほか、缶バッジ製作体験も！

3月24日、「つばめ自動車本社営業所」と「つばめ研修センター」(名古屋市中区)で行われた「#つばフェス2024」(「つばめ自動車株式会社」主催)に、BeBlockが出演。ブースでは、缶バッジや推し活グッズなど、様々なグッズの販売をはじめ、缶バッジの製作体験(無料)を行い、多くの皆さまにご来場いただきました。ここでも、大判ネコが大奮闘。今後の活躍にも期待です！

4/1
Monday

名古屋オフィスにて、入社式を開催。
今年は、7名の新入社員が仲間に！
その後、一週間の新入社員研修も修了

4月1日(月)、名古屋オフィスにて「2024年度 株式会社BeBlock入社式」を開催。今年は、7名の新入社員が新しく仲間に。入社式では、自己紹介ほか、今回は開催日が“4月1日”でしたので、「エイプリルドリーム」として、役員・幹部含め、参加者全員が個々の夢の発表も行いました。その後は、一週間「新入社員研修」を実施。各グループの研修、各拠点の見学をはじめ、協力会社様にご挨拶・見学をさせていただきました。また、ハラスマント研修やマナー研修を行い、マナー研修では恒例のビジネスゲーム「マッシュマロチャレンジ」をとおして、楽しくPDCAサイクルを学びました。

4/2
Tuesday

(メニュー・ブックの達人)(スクラッチカードの達人)(コースターの達人)
初となる、飲食店支援の3サイト合同による
「春のポイントキャンペーン」開催！



4月2日～23日で、飲食店支援の3サイトによる、飲食業界応援企画「春のポイントキャンペーン」を実施。初めての合同キャンペーンは、最大で3500ポイントを獲得できるお得な内容でした。

4/7
Sunday

小幡緑地公園(名古屋市守山区)に堂々と立つ、
二度目の春を迎えたBeBlockの桜。
今年も、見事に満開となりました！



小幡緑地公園に、BeBlockの桜の木が存在することをご存知でしたか？これは、2022年12月に創業20周年＆新社名“BeBlock”的誕生を機に、新しいスタートと経営理念の想いを込めて、植樹したもの。二度目の春を迎えた今回も、見事に開花＆満開となりました。

BeBlock NAVI

BeBlockの出来事や社内の様子を紹介！
BeBlockの大きな社内行事から小さな出来事まで、
日々の様子をお伝えします

Topic トピック

1月・3月、「BeBlock 2030ビジョンキャンプ」を初実施。 “2030年のBeBlockの景色”を言語化&ビジュアル化！

現在、「Well-beingをベースとしたニュービジネスの超展開」という「2025ビジョン」を掲げ、いくつかの“到達イメージ”に向かって、突き進んでいるBeBlock。この「2025ビジョン」は、2019年7月に行われた「第18期 経営計画発表会」にて発表されたもので、役員が策定していました。今回、“2030年のビジョン”的な策定(言語化・ビジュアル化)に向け、役員ほか、幹部と各チームのリーダーなどが参加した、2日程の「BeBlock 2030ビジョンキャンプ」を初めて実施。当日は6チームに分かれ、BeBlockの過去(歴史)を知り、現在地を把握するところから始まり、様々な課題&発表に取り組み、とても充実した時間を過ごしました。最終的には、このキャンプで発表されたものを参考に、役員が「2030ビジョン」を策定し、8月に行われる「経営計画発表会」で発表されます。どんなビジョン(言語・ビジュアル)が発表されるのか、今から楽しみであります。



New Member 新入社員紹介

2023.09入社
缶バッジチーム・製造グループ(名西工場勤務)

石黒 実紀夫 Mikio Ishiguro



Q. 入社前の会社や仕事のイメージは？

A. CRM時代からメニュー・ブック製作でお世話になっていました、色々なことにチャレンジして、すごい成長している会社というイメージでした。

Q. そのイメージは、入社して実際いかがでしたか？

A. 想像以上に急成長していて、若いスタッフがたくさん活躍していました。

Q. 現在の主な仕事内容は？

A. 缶バッジ製作や納期管理、メニュー・ブックの製作全般です。

Q. 最後に抱負をひと言！

A. お役に立てるよう、頑張っていきます。

Lunch おすすめランチ

名古屋オフィス 編

今号は、久々の「名古屋オフィス 編」をお届け。近頃は、多くの外国人観光客で賑わいを見せる柳橋中央市場にある海鮮・寿司店のレポートです！



海鮮丼・フライ定食

Menu

名古屋オフィスのすぐ近く、柳橋中央市場内ある人気店「地魚食堂 てるてる」。今回紹介する“海鮮丼・フライ定食”(1500円・税込)は、新鮮な海鮮がたっぷり乗った色鮮やかな丼に、揚げ物もついて、ボリューム満点です。そして、味噌汁が“赤だし”というのも、名古屋人の筆者にはやっぱり嬉しいポイント。お財布的に、自分への“ご褒美ランチ”としてオススメです。

勝手にグルメレポート

味	★★★★★
量	★★★★★
接客	★★★★★